
  

 
 

 
Stadt Halle (Saale)       23. November  2014 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften am 11.11.2014  
Betreff: mündliche Anfrage von Herrn Knöchel und Herrn Dr. Meerheim, beide DIE 
LINKE/Die PARTEI Fraktion im Stadtrat Halle (Saale), zum Wirtschaftsplan der BMA 
TOP 11.2 
 
 
Herr Dr. Meerheim fragte, wie die Verwaltung mit den nicht erfolgten Änderungen im 
Wirtschaftsplan der BMA umgeht und schließt damit an die Frage von Herrn Knöchel zu 
gleichem Sachverhalt an. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Handlungsrahmen des Vorstandes der städtischen BeteiligungsManagementAnstalt 
(BMA) für Investitionen und Verwaltungskosten wird mit dem vom Verwaltungsrat der BMA 
beschlossenen Wirtschaftsplan festgelegt. Grundlage des finanziellen Handlungsrahmens ist 
der erwartete Haushaltsansatz der Stadt für die Transferaufwendungen an die BMA. Der 
tatsächliche Haushaltsansatz weicht von den Erwartungen ab. Nach Einschätzung des 
Vorstandes der BMA ist die Abweichung unwesentlich und wird die ordnungsmäßige 
Haushaltsführung der Anstalt im Jahr 2015 nicht gefährden.  
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


